

邁進(まいしん)

第8号

高

平成30年4月14日(月)

第36期生徒会執行部



卒業式

二月二十八日に第三十三回卒業式が行われ、甲高を引っ張ってきてくださった三十三回生の先輩達が卒業されました。卒業式には保護者の方々など大勢の人達に来ていただきました。

部活や行事などの色々なところで先陣を切って僕たち後輩のお手本になって下さった先輩方が卒業されたということは今の二年生は最高学年に、一年生は後輩ができ先輩になるといことです。なので、そのことを頭に入れて新しい一年生のお手本になれるようにしましょう。それに自分を見つめ直す良い機会でもあると思うので、勉強面や生活面を振り返ってみてください！



甲高ライブ

三月八日に第二回甲高ライブが行われ、文化部の皆さんの日頃の練習の成果を発表する良い機会になりました。

開会セレモニーでは、二年一組の樋口さんが日本トップレベルのすばらしいダンスを披露してくれました。

吹奏楽は、部員が4人で少し苦しい中三年生の先輩方の助っ人もあり、見事な演奏で楽しませてくれました。また、茶園先生がゲストで「ハナミズキ」を歌ってください、おおいに盛り上がりました。他の部活も普段の練習成果が出ており一日中熱く盛り上がる良い甲高ライブになりました！



定期戦

今年で第六回目となる南高校との定期戦は五月九日水曜日に会場「尼崎記念公園」で行われます。スローガンは「飛翔」です。生徒はもちろん、先生方と全員で今までの定期戦以上に一つ一つの試合に勝つための執念を見せていこうという想いでこの言葉にしました。また、今年のメイン種目は「硬式野球」で、雨天時には「女子バスケットボール」になります。前哨戦で、サッカー部と水泳部の試合が南高で行われます。どの部活も同じですが、特に野球部の皆さんは部活の代表として一生懸命頑張ってください!!



教室掲示